



Une rencontre fraternelle, entre la classe politique et les représentants du commandement traditionnel du département de la Lékié s'est tenue ce dimanche 24 avril 2022 à la Maison du parti Rdpc de Monatélé.

Le seul point inscrit à l'ordre du jour, l'annonce, par le ministre Chargé de Missions à la présidence de la République, Benoît Ndong Soumhet, de la réhabilitation de la boucle de la Lékié, ordonnée par le chef de l'Etat, Paul Biya.

Long de plus de 78 km, le tracé de cette route partira de Carrefour Echangeur Nkolbisson pour Evodoula, en passant par Okola, Ekekam, Monatélé pour un montant de 500 millions de Francs CFA. Ces travaux entrent dans le cadre du Programme d'entretien routier 2022 élaboré par le Ministère des travaux publics.